
Parcheggi  a  pagamento  a
Pomezia,  deliberata
l’estensione  delle  strisce
blu  e  le  tipologie  di
abbonamento per i residenti

 

Il Sindaco e la Giunta hanno deliberato l’ampliamento del
numero dei parcheggi a pagamento a Pomezia e Torvaianica.
Queste le vie interessate dall’estensione: via Filippo Re, via
Danimarca, piazza Italia, lungomare delle Sirene, lungomare
delle Meduse, viale Francia e viale Spagna.

 I  nuovi  parcheggi  rientrano  nelle  due  tipologie  già
individuate dal Consiglio comunale con la delibera n. 2 del 31
gennaio scorso:

 Tipologia  1.  PARCHEGGI  PERMANENTI  all’interno  dei  centri
urbani e zone limitrofe (Pomezia Centro e Torvaianica Centro).

QUANDO: Tutti i giorni dell’anno esclusi i festivi. Orario
continuato dalle 9.00 alle 20.00
TARIFFA: 1 euro l’ora; sosta minima 15 minuti per 0,25 euro;
giornaliero 5 euro
AGEVOLAZIONE RESIDENTI: Abbonamento 130 euro l’anno

Tipologia  2.  PARCHEGGI  PERIODICI  situati  sul  lungomare  di
Torvaianica.

QUANDO: Dal 1 maggio al 30 settembre tutti i giorni. Orario
continuato dalle 9.00 alle 20.00

TARIFFA: 1 euro l’ora; sosta minima 15 minuti per 0,25 euro;
giornaliero 5 euro
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AGEVOLAZIONE RESIDENTI: Abbonamento 100 euro l’anno

La delibera predispone inoltre la disciplina degli abbonamenti
per i residenti, che saranno abbonamenti della durata di un
anno, esclusivamente per chi risiede nella specifica strada
interessata dai parcheggi a pagamento e relativi soltanto a
un’auto per nucleo familiare.

Le  istruzioni  per  il  rilascio  dei  suddetti  abbonamenti
verranno comunicate in seguito.

 “Rispondiamo  alle  richieste  delle  attività  commerciali  –
spiega l’Assessore Riccardo Borghesi – con l’ampliamento di
nuovi parcheggi pubblici a pagamento al fine di consentire
un’adeguata rotazione e una facilitazione per la sosta dei
veicoli. Le nuove soste a Pomezia saranno attive entro i primi
15  giorni  di  aprile,  mentre  a  Torvaianica  i  parcheggi  a
pagamento partiranno regolarmente il 1 maggio”.

 “La sperimentazione delle strisce blu, le nuove tariffe e le
nuove modalità di pagamento hanno funzionato bene: Pomezia è
sempre più una città all’avanguardia, che garantisce servizi
ai cittadini e ai turisti – aggiunge il Sindaco Fabio Fucci –
Come stiamo già facendo, continueremo ad investire i proventi
dei parcheggi a pagamento per il decoro urbano, l’abbattimento
delle barriere architettoniche, la manutenzione delle strade e
gli eventi in Città”.

 Tutte  le  informazioni  e  gli  aggiornamenti  su:
www.comune.pomezia.rm.it/parcheggi_a_pagamento

 

http://www.comune.pomezia.rm.it/parcheggi_a_pagamento


Esercizio  finanziario  2016,
la  Giunta  delibera  il
rendiconto  con  un  risultato
di  amministrazione  di  oltre
17 milioni di euro

 

“Il Bilancio consuntivo del 2016 – spiega l’Assessore Daniela
Sorrentino – fa emergere una serie di dati interessanti sulla
gestione delle casse comunali. Innanzitutto la riduzione delle
spese per le ditte e i fornitori dell’Ente, passate da oltre
62 milioni nel 2012 a circa 44 milioni nel 2016, a cui si
accompagna una drastica riduzione dei tempi di pagamento: se
nel 2012 il Comune impiegava in media 473 giorni per pagare le

ditte, nel 2016 il Comune impiega in media 52 giorni”.
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“Aumentano gli investimenti per la Città – aggiunge il Sindaco
Fabio Fucci – che sono passati da circa 13 milioni di euro nel
2015  a  oltre  23  milioni  di  euro  nel  2016,  con  una  nota
particolare per quanto riguarda la tutela del territorio e
dell’ambiente, che ha visto raddoppiare la cifra investita
(oltre  700  mila  euro),  e  il  settore  Scuola,  che  vede  un
investimento  di  circa  1.900.000  euro  (più  della  metà  del
2015). A questo si aggiunge un dato costante sulle entrate da
riscossione dei tributi, che si attesta su oltre 33 milioni di
euro e che dimostra il grande lavoro che l’Amministrazione ha
fatto e continua a fare in materia di verifica dei pagamenti e
recupero dei tributi non riscossi”.
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“I dati che emergono rendono evidente l’ottimizzazione della
macchina  amministrativa,  il  taglio  delle  spese  superflue,
l’aumento di investimenti per le opere e i servizi, la serietà
con cui si gestiscono i contratti con le ditte che lavorano
per  l’Ente  e  i  soldi  dei  cittadini  –  conclude  il  Primo
Cittadino – Il 2016 è stato un anno importante per la Città:
abbiamo avviato e concluso numerosi cantieri e implementato i
servizi alla cittadinanza”.

Tutti  i  documenti  relativi  al  Bilancio  consuntivo  sono
consultabili sull’Albo pretorio on line.

Emissioni  elettromagnetiche,
il Comune è al lavoro per il
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Regolamento  per
l’installazione,  il
monitoraggio, il controllo e
la  razionalizzazione  degli
impianti  di
TeleRadioComunicazione

 

Il  primo  Regolamento  comunale  per  l’installazione,  il
monitoraggio,  il  controllo  e  la  razionalizzazione  degli
impianti  di  TeleRadioComunicazione.  E’  questo  l’obiettivo
dell’Amministrazione comunale che ha affidato il 29 gennaio
scorso,  dopo  gara  pubblica,  il  servizio  di  redazione  ed
elaborazione del piano delle emissioni elettromagnetiche.

 

“Sono stati rilevati tutti i siti della Città in cui sono
presenti antenne ed è stato creato un catasto degli impianti
di  TeleRadioComunicazione  –  spiega  l’Assessore  Riccardo
Borghesi – Ora la ditta è al lavoro nella fase di misurazione
del campo elettrico generato da ciascun impianto: ad oggi sono
state misurate 23 antenne sulle 63 presenti a Pomezia”.

 

Il progetto è quindi nella fase iniziale: analisi territoriale
preliminare e studio dei livelli elettromagnetici di fondo con
realizzazione del catasto degli impianti esistenti. Seguiranno
altre 3 fasi:
– sintesi dei dati raccolti ed individuazione preliminare dei
siti;                       
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– piano delle emissioni elettromagnetiche, individuazione di
aree  maggiormente  idonee,  aree  di  attenzione  e  aree
sensibili;                        

– stesura del regolamento che indichi le direttive in termini
urbanistici degli impianti.

                        

“Il nostro obiettivo, già dichiarato nel programma elettorale
e previsto dalla normativa (art. 8, comma 6, della legge 22
febbraio  2001,  n.  36,  ndr),  è  quello  di  adottare  un
Regolamento che assicuri il corretto insediamento urbanistico
e  territoriale  degli  impianti,  minimizzando  l’esposizione
della popolazione ai campi elettromagnetici, con particolare
riguardo ai siti ed edifici sensibili come le scuole o gli
ospedali – aggiunge il Sindaco Fabio Fucci – Per la prima
volta in questo Comune sono state censite le antenne presenti
e  si  sta  lavorando  alla  redazione  di  un  Piano  e  di  un
Regolamento:  un  obiettivo  importante  voluto  dagli  stessi
cittadini  che  hanno  contribuito  alla  stesura  del  nostro
programma elettorale”.

Raccolta  differenziata  nei
mercati  comunali.  In  una
settimana  oltre  il  70%  di
rifiuti differenziati
E’  partito  martedì  scorso  il  servizio  di  raccolta
differenziata nei mercati di Pomezia e Torvaianica. Ottimi i
risultati che vedono una percentuale di rifiuti differenziati
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che supera il 70%. 45 quintali di rifiuti raccolti martedì
scorso  a  Torvaianica,  di  cui  32  differenziati  e  13  non
riciclabili. 50 quintali di rifiuti raccolti sabato scorso a
Pomezia, di cui 35 differenziati e 15 non riciclabili.

“Quasi  7  tonnellate  di  rifiuti  differenziati  in  una  sola
settimana – spiega l’Assessore Lorenzo Sbizzera – Un risultato
più che positivo dato che il servizio di raccolta presso i
mercati  comunali  è  appena  partito.  Un  lavoro  eccezionale
quello svolto in sinergia dall’Ufficio Ambiente, dalla Polizia
Locale e dalla ditta di raccolta rifiuti, che ci consentirà di
differenziare la grande quantità di rifiuti che producono le
attività commerciali da banco”.

“Voglio  ringraziare  il  personale  impiegato  per  la
distribuzione del materiale, per le informazioni fornite alle
attività commerciali, per il costante lavoro di monitoraggio e
controllo  –  aggiunge  il  Sindaco  Fabio  Fucci  –  L’impegno
dell’Amministrazione  nella  gestione  virtuosa  del  ciclo  dei
rifiuti continua a dare ottimi risultati: Pomezia è sempre più
pulita, da oggi anche nelle aree destinate al mercato. E’ un
ulteriore passo in avanti verso un’efficiente ed ecologica
gestione  dei  rifiuti  che  si  accompagna  alle  numerose
iniziative messe in atto in questi anni: porta a porta in
tutto  il  territorio  comunale;  eco-compattatori  nei  centri
commerciali  e  nelle  farmacie;  ecostazioni  a  Torvaianica;
videosorveglianza  contro  l’abbandono  dei  rifiuti;  nucleo
operativo di controllo del territorio; centinaia di cestini
gettacarte tra Pomezia e Torvaianica; isole ecologiche mobili
sulle spiagge”.



Scuola  dell’infanzia  e
primaria  di  Santa  Palomba,
conclusi  i  lavori  di
riqualificazione
Procedono le opere di edilizia scolastica a Pomezia. Conclusi
i lavori di recupero e messa in sicurezza della scuola in via
Ardeatina: sistemato il giardino esterno e impermeabilizzata
la copertura dell’edificio scolastico.

“L’area esterna è pronta per le attività didattiche e ludiche
dei bambini all’aperto – ha detto il Sindaco Fabio Fucci – Ora
procederemo con la ristrutturazione della palestra scolastica,
chiusa  da  7  anni,  che  tornerà  ad  essere  uno  spazio  a
disposizione della scuola e del quartiere di Santa Palomba”.

I lavori, partiti il 28 febbraio scorso, sono finanziati da
fondi comunali per un valore di circa 35mila euro.
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25 marzo 2017. Un’ora senza
luce per salvare la Terra.
Pomezia aderisce all’evento internazionale EARTH HOUR 2017 del
WWF

Il Comune di Pomezia aderisce all’evento internazionale EARTH
HOUR, la più grande mobilitazione globale dei cittadini e
delle comunità di tutto il Pianeta per la lotta al cambiamento
climatico promossa ogni anno dal WWF.

Le luci si spegneranno per un’ora anche quest’anno: sabato 25
marzo  dalle  ore  20.30  alle  ore  21.30  (ora  italiana)  si
celebrerà l’Ora della Terra attraverso la semplicità di un
gesto – spegnere le luci di una casa, di un edificio, di una
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strada – che porta con sé una forte valenza simbolica.

“Pomezia  spegnerà  l’illuminazione  di  piazza  Indipendenza  –
spiega  il  Sindaco  Fabio  Fucci  –  una  zona  della  Città
importante e vissuta dalla cittadinanza, un gesto simbolico ma
ricco  di  significato  perchè  sarà  accompagnato  da  azioni
simultanee nelle Città di tutto il mondo. Aderiamo ancora una
volta all’iniziativa perché siamo convinti che il futuro del
Pianeta  e  di  tutti  noi  dipenda  dalle  politiche  in  favore
dell’ecocompatibilità, della riduzione dell’inquinamento e del
risparmio  delle  fonti  energetiche.  Pomezia  sostiene  la
campagna del WWF e spegne le luci per un’ora, ma ha già fatto
e continua a fare molto di più da 4 anni, con azioni che vanno
proprio in questa direzione: infrastrutture e incentivi per la
mobilità elettrica, piantumazione di nuovi alberi e arbusti,
installazione  di  impianti  fotovoltaici  sugli  edifici
scolastici,  illuminazione  comunale  a  LED”.

“Invito tutti i cittadini – conclude Fucci – a partecipare:
spegnere la luce per un’ora non ci costa niente, ma è un
grande  regalo  alla  Terra.  Uniamoci  per  ‘moltiplicare  le
energie’”.

Affidamenti  degli  incarichi
ai  legali  del  Comune  di
Pomezia,  il  Sindaco  replica
al Commissario PD Miccoli
 

In merito all’accusa di menzogna giunta dal Commissario del PD
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di Pomezia Miccoli, il Sindaco Fabio Fucci replica: “Sono
lieto che il Pd non riesca a trovare altre argomentazioni per
criticare  la  nostra  Amministrazione.  Miccoli  continua  a
strumentalizzare  il  lavoro  dell’avvocato  Leoncilli  per
attaccare il Movimento 5 Stelle. Come già detto, l’avvocato è
regolarmente  iscritto  all’Albo  comunale,  che  noi  abbiamo
istituito con delibera di Giunta nel dicembre 2013 come scelta
di massima trasparenza dell’Ente. Prima non esisteva alcun
Albo, perché nessuno lo aveva mai adottato, e gli incarichi
venivano affidati agli avvocati su un rapporto fiduciario,
come è nella natura stessa degli incarichi legali. Chiedo a
Miccoli:  lui,  o  il  Partito  Democratico,  da  chi  si  fa
rappresentare in tribunale? Da qualcuno di cui si fida oppure
no?  Ma  noi  abbiamo  fatto  di  più:  abbiamo  voluto  un  Albo
pubblico  per  gli  avvocati  che  rappresentano  il  Comune  di
Pomezia”.

“L’avv.  Leoncilli  –  continua  Fucci  –  è  un  professionista
valido e affidabile, che ci ha fatto vincere numerose cause e
ottenere l’indennizzo delle spese legali, a tutto vantaggio
delle  casse  comunali.  A  lui,  come  ad  altri,  sono  state
affidate cause tra giugno e dicembre 2013, periodo in cui non
poteva essere iscritto all’Albo perché l’Albo non esisteva. Io
non  mento  ai  miei  concittadini.  Davvero  Miccoli  preferiva
quando il PD in Comune pagava profumatamente un avvocato che
non andava in tribunale e ci faceva perdere le cause?”.

ZOOMARINE: TRA 10 GIORNI SI
INAUGURA LA STAGIONE 2017
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Il 1° aprile il Parco riapre al pubblico con una lunga serie
di novità

 

Roma, 22 marzo 2017. Dieci giorni all’apertura della stagione
2017 di Zoomarine, il più grande parco marino italiano alle
porte di Roma.

Il 1° aprile la riapertura al pubblico, con il parco che si
presenterà profondamente rinnovato e maggiormente attrattivo
rispetto al passato. Una stagione intanto più lunga, con 12
giorni di apertura in più rispetto al 2016.

Zoomarine, che accoglie ogni anno in media 600mila visitatori
e 60mila studenti da tutta Italia, presenta per il 2017 una
lunga serie di novità negli spettacoli, nelle attrazioni e nei
servizi agli ospiti.

 

La nuova proprietà, il gruppo messicano Dolphin Discovery,
azienda leader al mondo nel settore dei parchi tematici con
mammiferi marini, ha infatti voluto investire notevolmente su
Zoomarine, puntando ad introdurre una ampia gamma di novità
tali da rendere la struttura tra le più all’avanguardia in
Europa.

Secondo  la  filosofia  della  capogruppo  e  nello  spirito  di
un’esperienza  internazionale  di  successo,  Zoomarine  offrirà
un’esperienza di visita sempre più interattiva, all’insegna di
avventura, emozioni e divertimento.

 

“Storicamente le presentazioni delle varie specie sono state
ideate in un format educativo, con la partecipazione passiva
del  pubblico  che  assiste  ad  uno  spettacolo  –  spiega
l’Amministratore delegato del Parco, Renato Lenzi -. La scelta
di Dolphin Discovery per la crescita nel valore e intensità



delle esperienze offerte a Zoomarine si è così concentrata
sulla creazione di nuove esperienze interattive che si reggono
sulla personalizzazione, la grande interattività e l’utilizzo
di  ben  definiti  momenti  emotivi  che  diventano  veicolo  di
messaggi educativi e di conservazione”.

 

Tantissime le novità che saranno presentate ufficialmente con
l’apertura del Parco.

Tra le attrazioni s’annuncia di particolare interesse il “Volo
del Falco”, un’avventura esclusiva a contatto con la natura
che offrirà ai visitatori l’opportunità di “volare” sospesi in
tutta sicurezza su una serie di cavi da punti strategici del
Parco,  così  da  poter  provare  l’ebrezza  del  volo  e  si
lasceranno travolgere in una fantastica avventura. Il volo
della  zip  line  sarà  presentato  come  una  esperienza  che
riconduce al volo degli uccelli per vivere così un’esperienza
simile a quella che vivono i rapaci nelle picchiate a caccia
delle loro prede.

Rinnovata  anche  l’offerta  del  cinema  4D  che  offrirà  al
pubblico un nuovo film di animazione, “Little Dolphin”, la
storia dell’incredibile avventura marina di un cucciolo di
delfino alla scoperta delle bellezze, misteri e insidie della
vita  marina.  Un’esperienza  magica  e  altamente  immersiva,
adatta per tutta la famiglia, con un importante messaggio di
sensibilizzazione  sulla  salvaguardia  degli  habitat  delle
specie marine.

Tra le novità del 2017 anche la “Formula Segway” – il percorso
a bordo dei divertenti Segway, il primo mezzo di trasporto
auto-bilanciato, intuitivo e facile da utilizzare nonché ad
impatto zero e amico dell’ambiente – e l’attrazione per i
bambini  “Uova  di  dinosauro”  che  riproduce  tre  nidi  di
dinosauro con delle uova in procinto di schiudersi dove si
intravede un cucciolo di T-rex, Triceratopo e Brachiosauro.



Il guppo Dolphin Discovery gestisce 24 parchi tematici nel
mondo in 9 Paesi diversi attraverso il coordinamento della
struttura globale che ha il suo quartier generale in Messico e
che annovera più di venti anni di esperienza grazie ad uno
staff internazionale di alto spessore tecnico d’avanguardia.

A  guidare  il  Parco  in  Italia  è  l’amministratore  delegato
Renato Lenzi, con oltre 25 anni di attività internazionale
nella gestione di mammiferi marini e 12 all’interno del Gruppo
Dolphin Discovery, affiancato da un management in gran parte
rinnovato e potenziato.

 

Situato a Torvaianica, alle porte di Roma, con i suoi 40
ettari di verde, acqua e attrazioni, con una media di 600.000
visitatori l’anno e 60.000 studenti, Zoomarine si conferma
come uno dei Parchi divertimento più importanti d’Europa oltre
che  primo  Parco  tematico  del  Centro  Italia  all’insegna
dell’intrattenimento e dell’offerta educativa. Il Parco ospita
una dimostrazione di delfini giudicata tra le migliori al
mondo,  dimostrazioni  con  leoni  marini,  foche,  uccelli
tropicali e rapaci, oltre a specie acquatiche quali pinguini,
pellicani e fenicotteri, per un totale di 252 animali di 40
specie diverse.

Prima struttura nel nostro Paese a ricevere il riconoscimento
di  Giardino  Zoologico  nel  2009,  Zoomarine  collabora  con
diverse Università italiane in progetti rivolti al benessere e
alla  tutela  degli  animali  e  alla  sensibilizzazione  del
pubblico sul tema della salvaguardia ambientale. Completano
l’offerta  giostre  acquatiche  e  attrazioni  meccaniche  per
grandi e piccoli, un Acquapark da 5.000 posti, un’ampia area
piscine e la Zoomarine Beach, una distesa tropicale di sabbia
con ombrelloni di paglia, il Cinema 4D, l’Era dei Dinosauri,
un percorso interattivo all’interno di una foresta preistorica
popolata da dinosauri animatronics in movimento e a grandezza
naturale,  gli  show  mozzafiato  di  stuntmen  e  tuffatori



acrobatici.

Passaggi a mare, riprendono i
lavori per le vie di accesso
in  corrispondenza  di  via
Belgrado e tra via Budapest e
via Praga
Continuano i lavori per la riqualificazione dei passaggi a
mare di Torvaianica, con la ripresa dei cantieri interrotti al
n. 56 e 57, in corrispondenza di via Belgrado e tra via
Budapest e via Praga. I lavori prevedono la sistemazione dei
passaggi a mare con la collocazione di passerelle in legno
sull’arenile  per  l’accesso  alla  spiaggia  e  corrimano  per
persone con mobilità ridotta.

 

“Dopo i primi lavori per i passaggi a mare di piazza Ungheria
e  via  Odessa  –  spiega  l’Assessore  Riccardo  Borghesi  –
Riprendono  i  cantieri  per  le  altre  due  aree  pedonali
finanziate lo scorso anno, che consentono, per la prima volta
nella  storia  della  nostra  Città,  di  collegare  la  strada
litoranea con l’arenile demaniale, in totale sicurezza”.

 

“Un’opera  importante  in  cui  la  nostra  Amministrazione  ha
creduto fin da subito – continua il Sindaco Fabio Fucci – 
Abbiamo proceduto all’esproprio delle cinque aree per mettere
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in sicurezza i passaggi a mare e rendere l’accesso libero per
tutti. Finalmente i nostri concittadini e i turisti disabili o
con  difficoltà  motorie  potranno  accedere  serenamente  alle
nostre spiagge e godersi la stagione estiva alle porte”.
I lavori, per un valore totale di circa 300 mila euro, si
concluderanno entro l’inizio della prossima stagione estiva e
interessano i seguenti passaggi a mare:

– Passaggio a mare in corrispondenza di via Odessa (n. 36)
– Passaggio a mare nei pressi di piazza Ungheria – ex Biagio
(n. 37)
–  Passaggio  a  mare  nei  pressi  di  piazza  Ungheria  –  bar
Sayonara (n. 38)
– Passaggio a mare in corrispondenza di via Belgrado (n. 56)
– Passaggio a mare tra via Budapest e via Praga (n. 57)

21  marzo,  Giornata  della
Memoria  e  dell’Impegno  in
ricordo  delle  vittime
innocenti  delle  mafie.  Il
Sindaco incontra gli studenti
dell’Istituto comprensivo via
della Tecnica
Il Sindaco di Pomezia Fabio Fucci e il vice Sindaco Elisabetta
Serra  hanno  incontrato  questa  mattina  gli  studenti
dell’Istituto comprensivo via della Tecnica riuniti in piazza
Indipendenza  per  una  manifestazione  in  occasione  della
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Giornata della Memoria e dell’Impegno in ricordo delle vittime
innocenti delle mafie promossa dal 1996 da Libera.

“Oggi è una giornata importante – ha detto il Primo Cittadino
ai ragazzi – Ricordare chi ha sacrificato la propria vita per
la  legalità  del  nostro  Paese  significa  riconoscere  e  far
vivere dentro di noi uomini e donne che hanno lottato contro
le mafie per un futuro migliore. E il futuro siete proprio
voi, i più giovani, che possono e devono scegliere gli esempi
migliori da seguire, per contrastare quotidianamente e in ogni
luogo chi vuole attentare alla dignità del nostro Paese e di
tutti noi. Pomezia è al vostro fianco e lavora per liberare
gli spazi che erano di proprietà della criminalità organizzata
e restituirli alla Città. Il villino di via Cincinnato ne è
l’esempio migliore: quella che era la casa di criminali è
diventata oggi la casa delle associazioni che, con il progetto
Tana Libera Tutti, accoglie bambini, adulti e mamme, le forze
migliori della Città”.
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Le mie impressioni e opinioni
sulla questione Cogea
Questa mattina ho partecipato a Santa Palomba all’assemblea
pubblica  indetta  dall’amministrazione  comunale  di  Pomezia
sulla vicenda Cogea. È stata un’esperienza per me utilissima,
perché mi ha permesso di comprendere direttamente, senza la
mediazione, talvolta fuorviante, della stampa, la vera portata
della questione. Cogea è un’azienda privata proprietaria di un
capannone  e  di  un’area  nel  quartiere  di  Santa  Palomba  a
ridosso  di  Torre  Maggiore,  uno  degli  ultimi  esempi  di
architettura medievale presenti nel nostro territorio. Cogea
era stata autorizzata dalla Regione Lazio a realizzare in
quest’area un impianto capace di ricavare gas dal trattamento
dei  rifiuti  organici.  I  cittadini  di  Santa  Palomba  e
l’amministrazione comunale di Pomezia sono scesi sul piede di
guerra  nel  tentativo  di  scongiurare  la  realizzazione  di
quest’impianto dal notevole impatto, peraltro in una zona già
gravata dalla presenza di molte industrie di cui alcune a
rischio di incidente rilevante. La forte presa di posizione
dei cittadini e dell’amministrazione comunale ha portato la
Cogea a rivedere il suo progetto. Non verrà più realizzato
l’impianto  per  la  produzione  di  biogas  ma  un  impianto  di
compostaggio dei rifiuti organici provenienti dalla raccolta
differenziata e dalle industrie agroalimentari, e dei fanghi
degli impianti di depurazione dei reflui fognari. Un impianto
che  accelera  un  processo  naturale:  la  trasformazione  dei
rifiuti organici e dei fanghi in fertilizzante naturale da
utilizzare  in  agricoltura.  L’amministrazione  comunale  ha
inoltre sventato la possibilità che la Cogea potesse in un
secondo momento realizzare l’impianto per la produzione di
biogas. In più ha ottenuto da Cogea la realizzazione, a sue
spese,  di  una  strada  di  collegamento  tra  l’impianto  di
compostaggio e via di Valle Caia, per eliminare o quantomeno
limitare il transito dei camion, che conferiranno i rifiuti
organici all’impianto, su via dei Castelli Romani e su via
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Fiorucci. I cittadini presenti all’assemblea hanno in sostanza
chiesto  all’amministrazione  comunale  di  opporsi  alla
realizzazione  dell’impianto  di  compostaggio,  manifestando
perplessità sulla tipologia dei rifiuti che vi entreranno e
sul  rischio  che  lo  stesso  rilasci  nell’ambiente  miasmi  e
sostanze che possano compromettere la salute dei cittadini. Il
Sindaco,  la  consigliera  regionale  Valentina  Corrado  e  gli
altri  rappresentanti  dell’amministrazione  comunale  hanno
spiegato  che  l’impianto  di  Cogea  ha  superato  tutte  le
valutazioni e ottenuto tutte le autorizzazioni. Pertanto la
sua realizzazione non può essere contrastata. Inoltre hanno
fornito tutte le rassicurazioni sulla sicurezza dello stesso.
L’impressione che ho avuto è che le preoccupazioni legittime
dei cittadini fossero più dettate dalla cosiddetta sindrome di
Nimby (not in my backyard, non nel mio cortile), che da dati
incontrovertibili. Allo stesso tempo ho avuto una ulteriore
prova della grande capacità dell’amministrazione in carica di
affrontare i problemi, cercando di limitare il danno e di
ottenere  nel  contempo  il  maggior  vantaggio  per  la
cittadinanza.
Mario Borgo Caratti

Inaugurato il nuovo giardino
di  via  Catullo.  Rinnovata
l’area giochi per i bambini e
aperta l’area di sgambamento
per cani
Si  è  appena  conclusa  l’inaugurazione  del  giardino  di  via
Catullo  completamente  riqualificato.  Nuova  pavimentazione,
ricostruzione dell’area cani, miglioramento e implementazione
dell’area  giochi  con  pavimentazione  antitrauma  in  gomma,
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realizzazione di una fontanella dell’acqua, installazione di
nuovi arredi (panchine e cestini), rifacimento del tappeto
erboso, nuove piantumazioni e una nuova aiuola tra il giardino
e la strada. Un progetto di circa 50mila euro finanziato con
fondi comunali.

A presentare i lavori il Sindaco di Pomezia Fabio Fucci: “Sono
lieto di mostrare oggi questa nuova area verde al centro della
Città  –  ha  detto  –  I  giardini  sono  spazi  vitali  in  cui
trascorrere del tempo, far giocare i nostri bambini, portare a
passeggio i cani. La nostra Amministrazione investe da anni
nelle  aree  verdi,  utilizzando  fondi  comunali  per  piantare
nuovi  alberi,  riqualificare  i  giardini,  migliorare  e
implementare le aree gioco e le aree cani. Pomezia non è mai
stata così verde e curata”.

VIDEO: https://goo.gl/et6bo6
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